
TV Bad Säckingen Abteilung Leichtathletik  
 

P r o t o k o l l 
 

der Jahreshauptversammlung der Abteilung Leichtathletik 
am 09.03.2012 um 19.00 Uhr im „Tennisstüble“ in Bad Säckingen 

 
 
Anwesend:  Mitglieder gem. Anwesenheitsliste 
 
 
1. Begrüßung  
 
Der Abteilungsleiter Raimund Huber begrüßt alle Anwesenden recht herzlich, insbesondere den Ver-
treter der örtlichen Presse und die 1. Vorsitzende des TV Bad Säckingen Sandra Pfisterer 
 
Entschuldigt haben sich:  
Christine Berchtold, Marion Kaltenbacher, Ines Bölle, Tine Hoffmeister, Heidi Langer, Hans Kessler, 
Ariane Stratz, Christine Volz, Conni Brück 
 
 
2. Genehmigung des Protokolls der Jahreshauptversam mlung 2011  
 
Das Protokoll konnte auf der Homepage des TV Leichtathletik eingesehen werden. Nachdem es keine 
Fragen mehr gibt, wird das Protokoll einstimmig genehmigt. 
 
 
3. Jahresbericht  
 
Der Jahresbericht wird auszugsweise vorgetragen.  
 
 
4. Ausblick auf die Veranstaltungen 2012  
 
Die Abteilung Leichtathletik richtet im Jahr 2012 die folgenden Wettkämpfe aus: 
 
04.02.2012  Hallensportfest in der Badmattenhalle 
Mai 2012  Abendsportfest Hochrheinstadion 
19.07.2012  8. Bad Säckinger Altstadtlauf 
Sept./Okt. 2012 Stadtmeisterschaften  
17.11.2012  Bezirks-Waldlaufmeisterschaften am Bergsee 
 
 
5. Kassenbericht 2011  
 
Der Kassenbericht 2011, der diesem Protokoll als Anlage beigefügt ist, wird von Jürgen Kaiser vorge-
tragen.  
 
 



6. Bestimmung des Wahlleiters  
 
Sandra Pfisterer wird als Wahlleiterin vorgeschlagen und einstimmig gewählt.  
 
 
7. Entlastung des Vorstandes  
 
Der gesamte Abteilungsvorstand wird einstimmig entlastet.  
 
 
Vorstand 2012  
 
Der Vorstand wird einstimmig wie folgt gewählt: 
 
Abteilungsleiter   Raimund Huber 
stellvertretender Abteilungsleiter Thomas Falk 
Kassierer     Jürgen Kaiser 
Schriftführerin    Cordula Huber 
Jugendvertreterin    Elena Kaiser 
 
 
8. Verabschiedung des Finanzplans 2012  
 
Der Vorstand des Hauptvereins hat beschlossen, dass ab 2012 ein Antrag auf Haushaltsmittel nur 
noch zu stellen ist, wenn mehr Haushaltsmittel als im Vorjahr benötigt werden. Da im Jahr 2012 keine 
besonderen Maßnahmen vorgesehen sind, ist kein Finanzplan zu verabschieden. 
  
 
9. Anträge und Verschiedenes  
 
Werner Guy bemängelt, dass er über die Ausrichtung des Abendsportfestes nicht vorab informiert 
wurde, sondern nur zufällig vorort davon erfuhr. Raimund Huber bedauert, dass die persönliche Be-
nachrichtigung versäumt wurde. Zukünftig werde man darauf achten. 
  
Ende der Sitzung 20.00 Uhr 
 
 
 
gez. Cordula Huber 
Schriftführerin 
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